

byf P38 9mmLuger

Hersteller: byf

Kaliber: 9mmLuger

Zustand: gebraucht

Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:

Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de.
Nummerngleiche, überarbeitete und neu brünierte mit feiner Narbenbildung versehene halbautomatische Pistole Modell P 38 gefertigt bei den Mauserwerke in Oberndorf am Neckar im Jahr 1944 (codiert byf 44) im Kaliber 9mm Luger mit der Seriennummer 6506. Der Verschluss trägt an der linken Seite nachstehende Bezeichnung; P. 38 den codierten Hersteller über Jahreszahl, byf 44 und im weiteren die Seriennummer 6506. An der rechten Verschlusseite befindet sich der militärische Beschuss Adler HK zwischen zwei militärischen Abnahmen, stilisierter Adler über WaA 135. Der Lauf mit rauhem Laufprofil weist an der Vorderseite des Laufblocks die Seriennummer 6506 und an der linken Seite die militärische Abnahme stilisierter Adler über 135 und im weiteren den militärischen Beschuss Adler HK auf. Der Verschlussriegel trägt an der Unterseite die Seriennummer 6506, an der linken Seite den Beschuss Adler HK und auf der gegenüberliegenden Seite den militärischen Beschuss stilisierter Adler über WaA 135. Die Waffe trägt braune Bakelit - Griffschalen und das Magazin mit Narbenbildung am Korpus ist mit P 38 bezeichnet und trägt keine Abnahme. Eine P 38 in noch sammelwürigem Zustand. Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite thies-schmid-waffenauktionen.de.

You can find our current auction catalogue and additional offers on our website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Matching-numbered, reworked and newly blued with fine grain semi-automatic pistol model P 38 manufactured by Mauserwerke in Oberndorf am Neckar in 1944 (coded byf 44) in calibre 9mm Luger with serial number 6506. The slide bears the following inscription on the left side; P. 38 the coded manufacturer above the year, byf 44 and furthermore the serial number 6506. On the right side of the breech is the military proof mark eagle HK between two military proof marks, stylised eagle above WaA 135. The barrel with rough barrel profile shows the serial number 6506 on the front of the barrel block and on the left side the military proof mark stylised eagle above 135 and furthermore the military proof mark eagle HK. The bolt bears the serial number 6506 on the underside, the proof mark eagle HK on the left side and the military proof mark stylised eagle over WaA 135 on the opposite side. The weapon has brown Bakelite grip panels and the magazine with scarring on the body is marked P 38 and bears no proof mark. A P 38 in still collectible condition.
More offers and our current auction catalogue can be found on the website thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:

Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.

580,00 EUR*

* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten



Anbieterinformationen

Thies & Schmid Schwäbische Waffenauktionen GmbH

Steingastr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:

07021 - 48 40 50

Fax:

07021 - 48 40 52

E-Mail:

afties@t-online.de

Webseite:

www.waffen-kessler-thies.de